



“Estamos frente a una dictadura que falsea elecciones”

Enfático. Gabriel Boric reaccionó ante la validación de Maduro como presidente por parte de la cuestionada justicia venezolana.

Ayer, muy temprano, la Sala Electoral del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) de Venezuela validó los resultados de las elecciones presidenciales del 28 de julio último que fueron difundidos por el Consejo Nacional Electoral (CNE) y que dieron como vencedor al actual mandatario, Nicolás Maduro.

Caryslia Rodríguez, presidenta del TSJ, comentó que “podemos concluir que los boletines emitidos por el Consejo Nacional Electoral están respaldados por las actas de escrutinios emitidas por cada una de las máquinas”.

Ante esta información, diversas organizaciones internacionales y varios presidentes latinoamericanos le restaron total validez a este pronunciamiento del TSJ. Uno de los primeros en reaccionar de manera enfática fue Gabriel Boric, quien a través de X señaló: “No hay duda de que estamos frente a una dictadura que falsea elecciones, reprime al que piensa distinto y es indiferente ante el exilio más grande del mundo, solo comparable



“He visto a los ojos a miles de venezolanos que claman democracia su patria y que hoy reciben un nuevo portazo. Chile no reconoce este falso triunfo autoproclamado de Maduro y compañía”.

GABRIEL BORIC
Presidente de la República

con el de Siria producto de una guerra.

“Hoy, el TSJ de Venezuela termina de consolidar el fraude. El régimen de Maduro obviamente acoge con entusiasmo su sentencia que estará signada por la infamia.

“He visto a los ojos a miles de venezolanos que claman democracia su patria y que hoy reciben un nuevo portazo. Chile no reconoce este falso triunfo



Caryslia Rodríguez. presidenta del TSJ, lee el dictamen que ratifica la reelección de Maduro. / AP

autoproclamado de Maduro y compañía.

“Por nuestra postura recibiremos (como es costumbre) insultos por parte de sus autoridades. No saben que, como decía Huidobro, ‘el adjetivo cuando no da vida, mata’, y ellos han asesinado la palabra democracia.

“La dictadura de Venezuela

no es la izquierda. Es posible y necesaria una izquierda continental profundamente democrática y que respete los derechos humanos sin importar el color de quien los vulnere. Un progresismo transformador que mejore las condiciones de vida de su pueblo construyendo comunidad en vez de individualismo, encuentro por

sobre polarización. Hacia allá caminamos en Chile.

“Mis respetos a todo el pueblo venezolano que lucha por la democracia, la justicia y la libertad”.

En tanto, la Misión de Determinación de los Hechos de Venezuela, avalada por el Consejo de DD.HH. de la ONU, señaló en una publicación en redes



“La dictadura de Venezuela no es la izquierda. Es posible y necesaria una izquierda continental profundamente democrática y que respete los derechos humanos”.

GABRIEL BORIC
Presidente de la República

sociales que el TSJ y el CNE participan también en la “maquinaria represiva” del Estado y que carece de imparcialidad.

La Misión recordó que tanto la presidenta del TSJ, Caryslia Rodríguez, como el máximo responsable del CNE, Elvis Amoroso, han militado y ejercido cargos dentro del partido oficialista. Amoroso, en su anterior cargo como Contralor General, fue responsable de la inhabilitación de la líder opositora María Corina Machado.

“La soberanía reside intransferiblemente en el pueblo. Los órganos del Estado emanan de la soberanía popular y a ella están sometidos. No usurparán la verdad”, escribió en X Edmundo González Urrutia, considerado ganador por diversos organismos nacionales e internacionales.

PUBLIMETRO